



## **Ayudas dirigidas a la adquisición de vehículos nuevos en Francisco Larrea, S.A. con energías alternativas bajas en carbono**

La Comunidad de Madrid a través de la Consejería de Transportes e Infraestructuras ha concedido a la empresa Francisco Larrea, S.A., la tercera subvención por importe total de 50.000.-euros, para la Actividad 2: Adquisición de vehículos nuevos con energías alternativas baja en carbono, embarcada en el programa de ayudas para la transformación de flotas de transporte de viajeros y mercancías de empresas privadas prestadoras de servicios de transporte por carretera. Francisco Larrea, S.A. renueva su flota de vehículos, apostando por vehículos menos contaminantes de tecnología híbrida. El autobús incorporado es de la marca Mercedes Benz, modelo Intouro K. Con esta acción de renovación de flota, la empresa refuerza su apuesta medioambiental por un transporte sostenible y de calidad. El programa de ayudas en el que se enmarca la actuación recibe la financiación mediante los fondos del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia, y se encuentra gestionado por el Ministerio de Transportes, Movilidad y Agencia Urbana.